



Presse-Information

26. Februar 2010

Odenwaldbahn: Für die vier neuen Itinos liegen nun die Genehmigungen vor

Nun hat die geplante Inbetriebnahme der vier neuen, vom Rhein-Main-Verkehrsverbund (RMV) und vielen Fahrgästen seit langem gewünschten zusätzlichen Itinos auf der Odenwaldbahn eine hohe Hürde genommen: Das Eisenbahnbundesamt stellte jetzt die notwendigen Genehmigungen aus.

Drei der Fahrzeuge stehen bereits im Odenwald, in der kommenden Woche soll das vierte anrollen. Der Betreiber VIAS und die Herstellerfirma werden nun die Einzelheiten der Genehmigung prüfen. Dabei wird untersucht, welche Anpassungen genau notwendig sind, um die bereits vorhandenen 22 Fahrzeuge und die vier neuen mit einer gemeinsamen Software betreiben zu können.

Es wird von einem Zeitbedarf für diese Anpassungsarbeiten vor Ort von etwa vier Wochen ausgegangen. Auf genauere Zeitangaben, so der RMV, wolle er lieber verzichten, da wie schon erlebt, der Teufel bekanntlich im Detail stecke und man niemanden mit einer zu optimistischen Prognose enttäuschen wolle.

Rhein-Main-Verkehrsverbund GmbH

Pressesprecher
Peter E. Vollmer

Alte Bleiche 5
65719 Hofheim a. Ts.

Telefon
(0 61 92) 2 94-112

Telefax
(0 61 92) 2 94-922

E-Mail
pressestelle@rmv.de

Homepage
www.rmv.de

Rubrik
Kontakt/Presse

